
2014～2015年度 No.1

第 ６　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

塩月地区ガバナー 近藤第１副地区ガバナー 村木第２副地区ガバナー

〇  L 久保田 明雄委員長 〇  L 茅島 純一 　副委員長 ○  L 中村 喜子 副委員長

〇  L 高橋 昌幸 副委員長 ○  L 井上 一二三 委員 〇  L 赤對 亮美    委員

〇  L 窪田 祟人委員 ○  Ｌ 新渕 伸也    委員 ○  Ｌ 小野 隆子    委員

〇  L佐竹　稲史委員 ○  L 大鷲 和貴    委員  L　　　　           委員

×  L 瀬尾　正弘 ＳＰＡ 〇  L 諸見里 清    ＳＰＡ  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員

〇 L 桂　太郎CAB 副幹事
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ

出席者の確認・議事録者の確認

委員長新年挨拶

　２０１５年１月１３日火曜日　　　　　　　時　   　分　～　　　時　 　　分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

指導力育成委員会

 L　久保田　明雄

出　席　者

キャビネットより

尾張町ＬＣ主催「新入会員セミナー」について

議事

閉会の言葉

審議経過事項の概要

委員会総務は出席者の確認を行い、Ｌ赤對 亮美に議事録作成を任命確認した。（高橋副委員長）

委員長より年頭の挨拶が行われ、セミナー会場の選定にあたりＬ大鷲、Ｌ佐竹、チラシ製作にあたりＬ赤對の活躍に対して

の労いがあり、これからのセミナー実施にあたり委員の皆さんにその能力を惜しみなく発揮してもらいたいとの話があった。

キャビネットからの連絡事項は特になし（桂キャビネット副幹事）

　２０１４年３月１０日火曜日　１５時４５分　～１７時００分

　Ｌ赤對 亮美

次回開催日時
　　　　　　場所

次　　　第

議　　　題

東京尾張町ＬＣの「新入会員セミナー」と当委員会の「ライオンズセミナー」の内容とは新入会員に興味を持ってもらい、退会

予防につなげるという意味においては方向性の同じイベントと考えられる。キャビネット事務局内での開催であるので、お手

伝いの出来る委員は当日集まってもらいたい。（久保田委員長）
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1委員5名を集めるつもりでがんばって欲しい。（久保田委員長）

ライオンズセミナー4月27日。イベント5月23日と決まりましたが一番大事なことは集客です。細かく気を遣って集客に

努めるようにひとり一人のご尽力をお願いします。（諸見里ＳＰＡ）

次回の委員会は3月10日１５：４５〜キャビネット事務局会議室にて

3月16日のキャビネット会議にはチラシを作成し宣伝集客活動をしたいので、その他でセミナー内容に関するアイデアや意見

があれば次回の委員会までにグループメール等を利用しアイデア・意見を共有すること。

ビデオの具体的なコンテンツは緊急アラート、東北復興支援、社会福祉支援の障害者スポーツ大会などに協力をお願いす

る。集客活動については出来るだけ早くから動きだし、一人でもたくさんの人にチラシを配り新入会員、家族会員、賛助会員

に出席をしてもらうように努める。

委員長名でＺＣＰ宛ての手紙を作成し、各ゾーンごとで声をかけてもらえるようにしたい。（中村副委員長）

サンルートプラザ新宿がセミナー会場として決定された。

引き続き昭和の森ガーデンＢＢＱ会場についての審議も行われ、賛成多数により昭和の森ガーデンがイベント会場として

決定された。

ライオンズセミナーのプログラムについての討議が行われ、プログラムにはライオンズの例会をおもしろく理解してもらうよう

な寸劇、アクティビティーやイベントをまとめどのような活動をしているのかを単純に理解してもらえるようなビデオの上映

が候補として上がる。

No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

途中休憩でのお茶、水などのサービスを含め込み込みで15万円で提示をもらっている。提示内容、会場の設備を鑑みた

・利用時間は１２：００ー１６：００まで

・その他必要なものは看板が30,000円（税込み）。

本日大鷲Ｌの導きでホテルサンルートプラザ新宿の会場の事前確認を行った。建物も新しくきれいで設備も整っている。

ところたいへんにリーズナブルであると判断する。是非ここでセミナーを行いたいと思っている。

・セミナー終了後の什器備品の片付けもなし。（久保田委員長）

今月いっぱい仮押さえができている。委員の皆さんに検討をお願いしたい。（大鷲Ｌ）

この後ホテルサンルートプラザ新宿をセミナー会場とするか否かについての審議が行われた。賛成多数によりホテル


